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Municipalité de Les Méchins 

108 Route des Fonds  Les Méchins (Québec) G0J 1T0 

Téléphone: 1-418-729-3952  Télécopieur: 1-418-729-3585 

Courriel : lesmechins@lamatanie.ca 

Site: http://www.lesmechins.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXTRAIT DU PROCÈS-VERBAL de la dernière séance ordinaire du conseil municipal de la Municipalité de 

Les Méchins tenue à la salle municipale, le lundi 5 novembre 2018 à 19 h 00, à laquelle étaient présents : 

 

 

 

Monsieur Dominique Roy, maire 

Madame Normande Tremblay, conseillère au siège # 1 

Monsieur Robin Savard, conseiller au siège # 2 

Madame Linda Bernier, conseillère au siège # 3 

Madame Francine LeBel, conseillère au siège # 4 

Monsieur Bruno Lefrançois, conseiller au siège # 5 

Madame Guylaine Bouchard, conseillère au siège # 6. 

 

 

 

Madame Laurie Ross, directrice générale et secrétaire-trésorière, était aussi présente. 

 

 

 

 

Formant quorum sous la présidence de M. Dominique Roy, maire, la séance débuta. 

 

 

 

http://www.lesmechins.com/
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2018-227 Adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents que l’ordre du jour soit 

accepté, et ce, tel que déposé. 

 

 

2018-228  Adoption des procès-verbaux du 1er octobre 2018 et du 10 octobre 2018 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les procès-verbaux 

du 1er octobre 2018 et du 10 octobre 2018 soient acceptés, et ce, tel que déposés. 

 

 

2018-229  Adoption du bordereau 2018-010; comptes payés en octobre 2018 
 

Il est proposé par Mme Linda Bernier et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les comptes payés en 

octobre 2018 et déposés sous le bordereau 2018-010 soient approuvés au montant de 72 113,80 $, et ce, tel que 

déposés. 

 

 

2018-230  Adoption du bordereau 2018-0010 : Comptes à payer 

 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents que les comptes à 

payer et déposés sous le bordereau 2018-0010 au montant de 163 013,91 $ soient approuvés tel que déposés. 

 

 

2018-231  Résolution pour le règlement avec Mme Lyne Fortin 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accepter le règlement 

survenu lors de la conciliation du 22 octobre 2018 à Matane avec Mme Lyne Fortin. Le montant du règlement 

s’élève à 60 000 $ et met fin le jour même au contrat de travail de Mme Fortin avec la Municipalité de 

Les Méchins. 

 

 

2018-232  Résolution pour la fin de l’intérim de la directrice générale 
 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents qu’en raison de la 

fin du contrat de travail de Mme Lyne Fortin, directrice générale et secrétaire-trésorière, l’intérim de 

Mme Laurie Ross prenne fin le 22 octobre 2018 et qu’elle devienne directrice générale et secrétaire-trésorière. 

 

 

2018-233  Résultat appel d’offres terrain les Îlets 
 

L’ouverture des enveloppes de l’appel d’offres a eu lieu le lundi 5 novembre 2018 à 11 h 05 au 108, route des 

Fonds à Les Méchins. 

 

Résultats : Mme Sandra Fournier et M. Christian Fournier au montant de 51 000 $ 

 M. Michel Marceau au montant de 25 101 $ 

 

Considérant les nouvelles informations au sujet du terrain, et ce, suite à la démolition d’un bâtiment existant, les 

conseillers présents prennent la décision de laisser un délai de 90 jours maximum pour permettre à M. et Mme Fournier 

d’obtenir les informations nécessaires. S’ils se désistent, le terrain serait automatiquement vendu à M. Marceau. 
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2018-234 Résultat appel d’offres garage rue Principale 

 

Nous n’avons reçu aucune offre. 

 

 

2018-235 Résultat appel d’offres garage route Bellevue Ouest 

 

Nous n’avons reçu aucune offre. 

 

 

2018-236 Résolution pour retourner en appel d’offres pour les garages 

 

Comme nous n’avons reçu aucune offre, il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des 

conseillers présents de retourner en appel d’offres pour les garages de la rue Principale et de la route Bellevue 

Ouest, sans prix de départ. 

 

 

2018-237 Résolution pour mandater un conseiller pour l’OMH 

 

Il est proposé par Mme Francine LeBel et résolu à l’unanimité des conseillers présents de mandater 

M. Robin Savard pour représenter l’OMH auprès du conseil municipal. 

 

 

2018-238 Rénovation nouvel emplacement municipal 

 

M. Dominique Roy, maire, annonce aux citoyens présents que des rénovations mineures ont débuté au nouvel 

emplacement municipal (BSL). 

 

 

2018-239 Augmentation de salaire de Mme Lise Harrisson 

 

Il est proposé par Mme Linda Bernier et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accorder une 

augmentation de salaire de 15,5% à Mme Lise Harrisson à l’entretien ménager. 

 

 

2018-240 Demande de commandite de JAM pour le Noël des enfants. 

 

Il est proposé par Mme Francine LeBel et résolu à l’unanimité des conseillers présents de commanditer le Noël 

des enfants de JAM pour la somme de 1 500 $. 

 

 

2018-241 Demande de dérogation mineure de M. Jean-Paul Hudon 

 

Considérant qu’une dérogation mineure a déjà été accordée en 2010 pour l’empiètement du garage dans la 

marge de recul avant, (résolution 2010-159), autorisant la construction alors projetée; 

 

Considérant que la demande ne vise pas la construction d’un nouveau bâtiment, donc les normes spéciales 

relatives à la gestion du réseau routier supérieur ne s’appliquent pas; 

 

Considérant que la section habitable de la résidence respecte en totalité la marge de recul avant; 
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Considérant que l’emprise de la route comprend une largeur excessive dans le secteur; 

 

Considérant qu’il n’y a aucune zone de contrainte pouvant rendre inadmissible cette demande; 

 

Considérant que la rénovation cadastrale qui est prévue prochainement sur le territoire affectera éventuellement 

l’emplacement actuel de l’emprise de la route, aucune mesure précise n’a été décrite sur la demande, afin 

d’éviter à nouveau la nécessité d’obtenir une autre dérogation mineure pour la même situation. 

 

En conséquence, il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents 

d’entériner la décision favorable du CCU. 

 

 

2018-242 Bilan de la 1ère année en poste 

 

M. Dominique Roy, maire, fait l’énumération des réussites de la 1ère année en poste des élus municipaux. 

 

 

2018-243 Appui aux organismes pour une salle communautaire 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents que la municipalité offre son 

appui aux organismes de Les Méchins pour la mise en place d’une salle communautaire au Centre sportif 

Borromée-Verreault. 

 

 

2018-244 Poste Canada 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents que la Municipalité de 

Les Méchins offre son appui au bureau de poste de Les Méchins afin de modifier les heures d’ouverture de 

façon à faciliter l’accessibilité aux citoyens. 

 

 

2018-245 Ouverture de la route Saint-Paulin jusqu’à l’écocentre 

 

Une partie de la route de Saint-Paulin appartient au MTQ et ce dernier a installé une pancarte signifiant que 

cette partie ne sera pas déneigée. Nous verrons si une entente est possible. 

 

 

2018-246 Frigidaire Cap-Chat 

 

Mme France Bernier, qui possède une résidence pour personnes âgées à Cap-Chat, nous fait don de frigidaires à 

6 portes. Ils seront installés au Centre sportif. 

 

 

2018-247 Adoption des budgets OMH 2018 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’adopter les budgets 

2018 de l’Office Municipal d’Habitation de Cap-Chat-Les Méchins pour son ensemble immobilier de la Villa 

du Centenaire à Les Méchins et ce, tel que déposés : 

 

 Budget 2018 du 11-12-2017 dont le 10% de déficit est de 3 669 $; 

 Budget révisé 2018 du 18-01-2018 dont le 10% de déficit est de 4 833 $; 
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 Budget révisé 2018 du 01-08-2018 dont le 10% de déficit est de 5 649 $. 

 

Le solde à payer pour 2018 est donc de 5 649 $. 

 

 

2018-248 Résolution pour les signataires devant la notaire Soucy pour le dossier de 

M. Stéphane Lévesque 

 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents que 

M. Dominique Roy, maire, est mandaté pour signer les documents concernant le dossier de 

M. Stéphane Lévesque. 

 

 

2018-249 Résolution aide du comptable 

 

Il est proposé par Mme Francine LeBel et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser Mme Laurie 

Ross, directrice générale et secrétaire-trésorière, à demander l’aide de la firme comptable Raymont Chabot pour 

la mise à jour de la comptabilité 2018. 

 

 

2018-250 Résolution pour un appui pour le sentier hivernal 

 

Il est proposé par Mme Guylaine Bouchard et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’appuyer la 

demande du projet « Sentier hivernal » présenté par la Corporation de développement de Les Méchins. 

 

 

2018-251 Résolution pour l’achat de lumières LED 

 

Il est proposé par Mme Normande Tremblay et résolu à l’unanimité des conseillers présents de procéder à 

l’achat de 160 lumières de rue LED au coût de 220 $ chacune. 

 

 

2018-252 Varia 

 

A) Rêves d’enfants 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’offrir un don de 372 $ 

à l’organisme Rêves d’enfants. 

 

B) Autorisation pour signature de l’entente avec M. Patrick Boyer chez le notaire 

 

Il est proposé par M. Bruno Lefrançois et résolu à l’unanimité des conseillers présents de mandater 

M. Dominique Roy, maire, pour la signature de l’entente avec M. Patrick Boyer chez le notaire. 

 

C) Cloches de l’église 

 

M. Dominique Roy, maire, annonce que les cloches de l’église sonneront 100 coups le 11 novembre 2018 

au coucher du soleil pour commémorer le 100e anniversaire de la fin de la 1ère guerre mondiale. 
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D) Premiers répondants 

 

M. Bruno Lefrançois mentionne qu’il est toujours à la recherche de bénévoles pour les premiers 

répondants. 

 

E) Bertrand Ross 

 

M. Dominique Roy, maire, remercie M. Bertrand Ross pour sa disponibilité et sa grande générosité. 

 

 

2018-253 Période de questions 

 

M. Dominique Roy, maire, dirige la période de questions. 

 

2018-254 Levée de l’assemblée 

 

Il est proposé par M. Robin Savard et résolu à l’unanimité des conseillers présents de procéder à la levée de 

l’assemblée à 19 h 45. 

 

 

 

 

 

Dominique Roy, maire Laurie Ross, directrice générale et secrétaire-trésorière 


